

学校だより 校訓 《やさしく かしく たくましく》



きむ清らっ子

教育目標 「ひとみ輝く、喜念心清らっ子を育てる」

令和6年7月17日発行

第4号

伊仙町立喜念小学校

伊仙町喜念1番地

TEL 86-2182



次へつながるように

校長 平山 啓

本年度の学校のキャッチフレーズとして「自律・承認」を掲げて、この1学期の教育活動を展開してきました。特に、今年度から加えた「自律」に関して、子供たちが様々な場面で、「どうしたいのか」「どうすべきなのか」を考えながら自己決定を行い、学校生活を送る場面が、少しずつではありますが、昨年度より増えてきているように感じています。それぞれの子の自律に向かって成長が、これから始まる夏休みに生きてほしいと願っています。また、2学期以降に活かせるようにしていかなければならないと思っています。

さて、終業式の日、通知表「のびゆくすがた」を手渡します。通知表を渡す側、すなわち、教職員は、誰しも、通知表が「次につながるもの」「前向きな気持ちにつながるもの」であってほしいと願っています。

「大変よい」は、この1学期の努力の成果です。たいへん素晴らしいことです。どうぞ、「よくがんばって、素晴らしい成績だったね!」と、たくさんの承認の言葉をかけてあげてください。

「よい」は、その学年として達成できている証です。これも、努力の成果ですし、たいへん素晴らしいことです。また、「大変よい」に向けて、更なる向上を目指せる部分でもあります。どうぞ、「しっかり達成できているね。がんばった証だね!」と、たくさん承認の言葉をかけてあげてください。

「もう少し」は、苦手にもかわらず、あきらめずに取り組み続けた証です。どうぞ、「得意じゃないのに取り組み続けているあなたは最高に素晴らしい!!」と、最大限の承認の言葉をかけてあげてください。そして、「あなたは必ず伸びるよ!!」「あなたを信じているよ!!」というメッセージを伝えるとともに、「これからどうする?」「これからどうしたらいいと思う?」と、問いかけてください。

通知表が、たくさんの承認のもととなり、それぞれの子の自律につながるものになるように願っています。

～ 夏季休業中の学校開放等について ～

○ リフレッシュウィーク及び学校閉庁日

学校における業務改善の一つとして、夏季休業中、毎年8月11日から8月17日までを、学校行事等を実施しない「リフレッシュウィーク」として設定しています。この期間は、原則、学校開放・体育館開放も行いません。また、この期間中に「学校閉庁日」を設けます。今年度の学校閉庁日は、8月14日(水)～16日(金)です。地域・保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

○ 学校の図書室開放について

【7月】…22日(月)～26日(金), 29日(月)～31日(水)

【8月】…21日(水)～23日(金), 26日(月)～29日(木)

～ 午前10時から12時までの時間に開放 ～

※ 上記の開放日・開放時間以外の平日に、夏休みの課題等で分からないことなどを聞くために来校したいときは、事前に担任の先生に相談してください。



「児童の記事」宿泊学習

【記事作成者…5年 平山 彩葉】

7/3(水)～7/4(木)の一泊二日で、宿泊学習に行きました。今年も、サンセットリゾートに宿泊しました。わたしが特に心に残ったことは、野外炊飯でカレーを作ったことです。お米を炊いたり、具材を切ったりしました。自分たちで作ったカレーは、ご飯が少し硬かったけど、おいしかったです。みんなで協力できた楽しい宿泊学習になったと思います。



追い込み漁



夕食のカレー作り



カヌー体験



グリーンアドベンチャー



夜光貝アート



主な行事情報

- 【8月】 1日(木) 出校日(集団下校)
- 21日(水) 出校日(集団下校)
- ※ 本年度、愛校作業はありません。
- 【9月】 2日(月) 始業式

※ 子ども会主催による、夏休みのラジオ体操日は、以下のとおりです。各戸の当日の確認をよろしくお願いいたします。

- 【ラジオ体操実施日 計15日】
- 7月…22・23・24・25・26・29・30・31日
- 8月…22・23・26・27・28・29・30日

【入賞おめでとう!】

○ 大島地区「歯と口の健康週間」図画・ポスターコンクール

- 特選 6年: 元山 里莉
- 特別賞 1年: 清水 康雅
- 4年: 榎本 瞭征
- 佳作 1年: 元山 天雅
- 2年: 永田 廉人
- 3年: 元岡 乃愛
- 4年: 山下 結希
- 5年: 仲 彩華



○ 県図画作品展 町審査会

- 特選 1年: 清水 康雅
- 3年: 元岡 乃愛
- 4年: 山下 結希
- 4年: 元岡 徠晴
- 6年: 元岡 真希也

イタリアからの交流

6/26日(水)から7/5(金)まで、喜念小学校に、イタリアからスペシャルゲストがやってきました。6年生のレオンさんと2年生のレナさんです。二人は、この夏、おばあちゃんの故郷である徳之島を訪れることになっていました。このときに、ぜひ、日本の学校を体験したいとの要望があり、今回の交流が実現しました。喜念小の子供たちにとっても、二人にとっても、貴重な体験になりました。

